

# KIM

## PKPNU Angkatan III Tahun 2022 Musirawas Resmi Dibuka

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.KIM.WEB.ID](http://MUSIRAWAS.KIM.WEB.ID)

Feb 21, 2022 - 20:36



MUSIRAWAS SUMSEL - Pendidikan Kader Penggerak Nahdlatul Ulama (PKPNU)

Angkatan III Tahun 2022 Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Musirawas secara resmi dibuka, oleh Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud , Senin (21/2/2022). Acara pembukaan PKPNU dilaksanakan di MWCNU Megangsakti, tepatnya di Ponpes Riyadhus Sholihin Desa Megangsakti V Kecamatan Megangsakti.

Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud dalam sambutannya yang dibacakan Ali Sadikin, Assisten Administrasi Pemerintah dan Kesra Setda Musirawas itu mengucapkan selamat dan sukses atas diselenggarakannya PKPNU Angkatan III.

"Saya yakin PKPNU memiliki tujuan terarah yakni memberikan wawasan pengetahuan tentang pemahaman ke-Aswaja-an dan juga melahirkan kader NU yang memiliki akidah yang kokoh, memiliki ideologi kuat dan orientasi gerakan yang jelas," kata bupati.

Sementara itu Abah Amir, salah seorang Instruktur Nasional PKPNU menjelaskan, generasi NU saat ini tinggal melanjutkan perjuangan dakwah ahlus sunnah wal jamaah (aswaja) yang sudah berjaya selama hampir satu dekade ini.

"Menikmati warisan apa yang sudah diperjuangkan oleh para kiyai, bukan hanya berpangku tangan. Namun dilanjutkan dengan pengkaderan yang terstruktur dan terarah," ujar Abah Amir.

Selain itu, Abah Amir juga menyatakan kalau kegiatan PKPNU ini sejatinya adalah 'Bela Negara' ala NU. Hanya saja metodenya berbeda. Diantaranya soal pembiayaan. Dimana peserta PKPNU tidak dibiayai negara melainkan 'urunan'.

"Ini penting ini, bela negara biayanya urunan," kata Abah Amir diiringi gelak tawa hadirin.

Di sisi lain, Ketua PCNU Musirawas KH Utsman mengungkapkan kalau kegiatan ini merupakan kegiatan tahunan.

"Peserta akan belajar sejumlah materi dan mondok selama tiga hari," kata KH Utsman singkat.



Selain itu, acara juga diwarnai dengan pemotongan tumpeng dalam rangka memperingati Hari Lahir (Harlah) NU ke -96 tahun yang jatuh pada 31 Januari lalu.

Hadir dalam kegiatan, Ali Sadikin, Assisten Administrasi Pemerintah dan Kesra Setda Musirawas, Kapolres Mura AKBP Achmad Gusti Hartono, Kakankemenag Mura H. Hermadi.

Kemudian, Kabag Kesra H Depi Siswanto, Ketua FKUB Mura H Misbahul Arifin, Kaban Kesbangpol Yamin Pabli, Ketua PCNU Lubuklinggau Kiyai Achmadi, sejumlah kiyai pengasuh ponpes di Musirawas seperti KH Romli, KH Makin Munir, KH Munir Fathoni, KH Ali Mas'ud, serta para peserta Pendidikan Kader Penggerakan Nahdlatul Ulama Angkatan III PCNU Mura. (dod)